

Photo: Karl Grobl/The Asia Foundation, Photo San Damiano: © S. Diller www.assisi.de 2004, Composition: Natanael Ganter u. Markus Heinze, 2015

« François, va et répare ma maison »

« Va et répare ma maison » : cet appel que Saint François a reçu du Crucifié apparaît en écho dans l'Encyclique « sur la sauvegarde de la maison commune » du Pape François. Ce dernier nous appelle à agir en toute urgence au sujet des changements climatiques et ses effets négatifs sur notre Mère la Terre, les détériorations qui touchent plus spécialement les personnes qui souffrent de l'extrême pauvreté.

L'Asie est l'une des régions au monde les plus vulnérables aux changements climatiques. Beaucoup de pays, en particulier le Bangladesh, la Chine, la Thaïlande et le Vietnam subissent déjà les effets de cyclones qui sont de plus en plus sévères et intenses, les inondations, les sécheresses et la montée du niveau de la mer.

En partenariat avec un large réseau de communautés franciscaines et d'autres organisations non-gouvernementales, Franciscans International travaille au niveau international pour apporter la perspective de ceux qui sont affectés par les changements climatiques et pour promouvoir un style de vie qui endommage moins la terre. Nous nous sentons encouragés par le message du Pape François et par sa visite aux Nations Unies à New York.

Au nom de Franciscans International, j'aimerais vous remercier pour votre soutien à notre mission franciscaine aux Nations Unies et je vous souhaite une joyeuse fête de Saint François.

Masters Herice ofen